



与那覇岳

創立記念持久走大会 二月九日(月)

四年

男子 一位 宮城陽大
二位 金城真綿

一年 男子 一位 仲間ないき
二位 枝川りく

三位 崎浜りと

女子 一位 名嘉えりな
二位 與那嶺あみ

三位 玉城かほ



五年

男子 一位 佐事太陽
二位 宮城龍生

二年 男子 一位 村田 天(大会記録更新)
二位 村田 光

三位 大城柳之介

女子 一位 名嘉 梓
二位 金城茉莉愛

三位 平良明菜

六年

男子 一位 親川友星
二位 宮里孝成

三年 男子 一位 大城憧一郎
二位 與那嶺真生

三位 大嶺宇叶

女子 一位 田場羽琉(大会記録更新)
二位 仲原若葉

三位 多和田鈴

トリム賞 宮城歆大



「岩美町訪問報告会」二月十二日(木) 全校朝会

金城拓磨

ぼくは、3日目に初めてスキーを体験しました。初めてスキーを体験するべくのために元岩美南小学校の校長先生であった寺本先生がインストラクターについてくれました。滑ることができなかったぼくのためにまず登り方から丁寧に教えてくれて、ブレイキのかけ方、曲がり方を取り足取りで教わり滑れるようになりました。滑ったときは、気持ちよく爽快な気分でした。寺本先生に感謝の気持ちでいっぱい、また会いに行きたいです。

金城巴那

私は、鳥取砂丘の果てしなく広がる砂地に感動し織香さんと、猛ダッシュをしたら、雨靴の中は砂でいっぱいでした。スキー体験では、ターンの時、曲がる方向にできるだけ力を入れることや止まる時、足をハの字に意識することができて滑ることができました。岩美南小学校のランチームで参加した全員で頂いたばちゃん唐揚げはおいしかったです。沖縄では体験できないことをいっぱいできました。私は、この体験をいかして今後の活動に役立てたいと思います。

港川織香

私は、4ヶ月ぶりに会うホームステイ先の友だちと会い、すぐに話をする事ができました。岩美町の有名な松葉ガニやマサエビがおいしかったです。私のホームステイ先のお父さんは、大きな船の船長さんで漁に出ていましたが私に会いに来て下さり松葉ガニやブリブリのマサエビをたくさん食べました。スキー体験の自由時間に岩美町と国頭村の交流団全員で雪合戦をして、心が通い、ますます仲良くなりました。また、いつか岩美町に行きたいです。

島袋碧衣

私のスキー体験は、リフトに乗って行き、上からスピードをあげて滑ることができてすごくスリルがあつて、楽しかったです。町長表敬訪問では、「新雪梨はいつと獲れるのですか」と質問しました。十一月下旬に収穫できることや、大きい梨なので台風が来たら風で落ちて困ることや三回袋を付け替えることなど農家の大変さを話されました。ホームステイ先の家族と過ごしたことや小学校との交流会では、私に取ってかけがえのない思い出になりました。チャンスがあればまた、岩美町を訪問したいです。

宮里孝成

さんは、欠席のため、報告できませんでしたが、感想文は後日報告します。